



CSURF BOARDSHOP

Hawkesbury, Ontario. Approuvé le 24 avril, 2017

Sommaire du financement : Le projet touchera deux volets de l'entreprise ; l'agrandissement de la salle d'exposition, la promotion, l'achat d'équipement de production, et l'augmentation de la production des produits manufacturés ainsi que le réseau de distribution des produits vendus exclusivement au Canada par l'entreprise. De plus la tendance actuelle est à la pratique de ce sport.

Résultat : Ce projet assurera l'augmentation de production et en effet une augmentation des ventes de l'ordre de 20% pour cette entreprise, donnera une belle visibilité pour la région de Prescott Russell et finalement va créer 2 emplois à 75% pour la première année pour arriver à 2 emplois temps plein à l'été 2018.

Coût du projet: 146,500\$ / PDEO 48,050 \$ sur deux ans

CSURF BOARDSHOP

Hawkesbury, Ontario. Approved April 24, 2017

Funding Summary: This project will affect two segments of the business, expansion of the show room, promotion, purchase of manufacturing equipment and increase manufacturing products and increase the distribution network for the exclusively sold in Canada products.

Results: This project will ensure an increase in production and sales for 20 %, great exposure for Prescott and Russell and finally it will create 75% of two new jobs that will become 2 full time jobs for summer 2018.

Project cost: \$ 146,500/ EODP \$ 48,050 two-year term